

Passo 新聞



10月号

アイシン合同面接会



アイシン合同面接会に参加しました。各企業の紹介があり、障がいのある方がどのように働いているのかの話を聞きました。興味をひいた企業のブースを周って、仕事内容など、詳しく話を聞きました。

Aisinという会社は知っていましたが、自転車のカギなど自動車ではないものにたずさわる企業があることを知りました。(R. I)

企業の方との面接で、障がい者の方であっても他の方と同じように、キャリアアップができたり、自分の得意なことを活かせる事がわかり、就職への気持ちが前向きになりました。これから就職活動をしていく中で、その緊張感や、自分の障がいをどう説明していけばよいのかを体験できて非常によかったです。(Y. N)

企業説明のスライドショーがとても分かりやすかったです。今回は二つの企業ブースを見学しました。仕事内容についてよく分かりました。(K. K)

明治食育セミナー



meiji様にセミナーをしに来ていただきました。ヨーグルトの様々な知識が知れたり、面白いクイズがあったりして、とても楽しんで受けることが出来ました。ヨーグルトを使ったレシピもたくさん紹介してくださったので、皆さんもぜひおうちで作ってみてください。



万博がきっかけでプレーンヨーグルトが考案されましたが、酸味の強さから全く売れなかったという事を聞き、驚きました。また、ヨーグルトの中には1つの菌しか入っていないと思っていたのですが、ブルガリア菌とサーモフィルス菌という2種類の菌がおり、その共生関係があるからこそ発酵が進むという事を知りました。「1日のうちにいつでも食べてよい」「量より継続が大切」と教えていただいたので、継続してヨーグルトを食べていきたいです。

(Y. N)



今日1番の驚きは、飲むヨーグルトが普通のヨーグルトを振っただけで作れるということでした。ブルガリアでは料理にヨーグルトを使うことが多いと聞いたので、自分も料理のレパートリーを増やしたいと思います。(K. S)

夏祭り



夏祭りをしました。郡上踊りを覚えたり屋台を廻ったりしました。郡上踊りは難しい振付もありましたがとても盛り上がりました。屋台では、ゲームをしたり、かき氷などを食べたりして楽しく過ごせました。

皆さんと盆踊りをしました。パッソの卒業生の方も参加され交流ができて楽しかったです。(R. I)

かき氷を担当しました。他の訓練生にシロップやトッピングの量を考えて盛り付けました。ペットボトルを使った輪投げは輪を投げる時に力加減を調節して、ねらい通り入れることができました。

(M. N)



救命救急講習



岐阜中消防署の方にお越しいただき、AEDの使い方や心肺蘇生のやり方を学びました。この機会に、もしもの時に備えられる様に救命方法を練習しました！

一次的な救命処置の手順を理解し体験することができたので、大変貴重な機会になりました。(Y. W)

AEDや救命行動について学び、救命の大切さについて考える機会になりました。今までにも受講の経験はありますが、繰り返し学び直すことで、いざという時に行動できるようにしておくことも大切だなと思いました。(T. I)



AEDの使い方を教えていただき、上手くAEDを使うことができたので、その場面に遭遇したら今回の講習を活かしていきたいです。(T. M)

今までAEDについて学ぶ機会がありましたが、忘れてしまう部分を改めて学ぶことができたので大変良い機会になりました。きっとどこかで役立つと思うので、時々思い出して確かめるようにしたいです。(M. H)

相談・見学 体験随時受付中！ お気軽にお問い合わせください

 **058-267-6078**

 **058-267-6075**

E-mail : passo@mmg.jp
URL : www.mmg-passo.com

ホームページ
インスタ見てね！！



Man to Man
Passo

就労移行支援事業所 パッソ 岐阜校

〒500-8842 岐阜県岐阜市金町6丁目21番地 岐阜ステーションビル7階
(JR岐阜駅・名鉄岐阜駅より徒歩8分)